



Mering macht mobil

Mering macht mobil

06. Februar 2026 Marktplatz Mering

AKTIONSTAG Verkehrsberuhigtes Mering

10:00 - 17:00 Uhr 15:00 - 16:00 Uhr

Info- und
Mitmachstand

Demozug mit Kundgebung Start: Marktplatz

- Jedes Jahr verunglücken in Mering ca. 40 Radfahrer und Fußgänger – das sind 40 zu viel!
- Die **Verkehrsberuhigung** wird in allen Bürgerbefragungen als wichtigster Punkt genannt
- Die **Fußwege** sollten verbessert werden
- **Radfahren** ist in Mering gefährlich, da es kaum Radwege gibt
- **Sichere Schulwege** müssen geplant werden
- Der **öffentliche Nahverkehr** könnte durch ein lokales Kleinbus-Netz zwischen den Ortsteilen aufgewertet werden
- Die Osttangente wird nach wie vor geplant: mitten durch die Naherholungsgebiete am Lech, mit noch mehr überregionalem Verkehr für Mering
- Viele Gemeinden und Städte haben es bereits vorgemacht: eine Mobilitätswende, die den Menschen, den Fuß- und Radverkehr in den Mittelpunkt stellt, hat die Orte lebenswerter, kommunikativer und einkaufsfreundlicher gemacht.

**MERING BRAUCHT EINE VERKEHRSWENDE -
JETZT**



Dafür wollen wir gemeinsam einstehen und gute Lösungen finden

